
Leccion 6



• Isabel tiene un carro alemán. → Su carro es alemán.

• Tu hijo tiene una bicicleta nueva. ………..

• Yo tengo una amiga japonesa. ………..

• Usted tiene problemas grandes. ……….. 

• Los Ivanov tienen un gato siberiano. ………..

• Vosotras tenéis los vestidos muy elegantes. 

• Tú tienes una propuesta interesante. ………..

• Ellas tienen una agencia turística. ………..

• Nosotras tenemos unos libros interesantes.

• Ustedes tienen unas computadoras rápidas. 

• Vosotros tienen un restaurante ruso. ………..

Su bicicleta es nueva.
Mi amiga es japonesa.
Sus problemas son grandes. 
Su gato es siberiano.
Vuestros vestidos son muy elegantes.
Tu propuesta es interesante.
Su agencia es turística.
Nuestros libros son interesantes.
Sus computadoras son rápidas.
Vuestro restaurante es ruso.



• Mis abuelos (dormir)   por las tardes.

• En noviembre (llover “o->ue” идет дождь)   mucho.

• Todos los domingos nosotros (hacer) una fiesta en casa.

• Juan no (poder)   hablar ahora.

• ¿Vosotros (volver)   muy tarde?

• Mi padre (trabajar)  en una empresa alemana por eso (hablar)  alemán.

• Yo (leer)  libros en español y (aprender)  palabras nuevas.

• En Latinoamérica la mayoría (большинство) de la gente se (comunicar)  en 
español.

• Nosotros (escribir)  los ejercicios  todos los días.

• Yo (conocer)  este libro. 

• Yo (desayunar)  a las ocho de la mañana.



• Что вы покупаете в магазине?

• Я знаком с его невестой
• Мы выходим из дома в 9

• Он служит в полиции
• Видишь, как они улыбаются
• Что ты делаешь по утрам?



Другие неправильные глаголы
• Saber - знать

yo voy

tú vas

él, ella, Vd. va

nosotros vamos

vosotros vais

ellos, ellas, Vds. van

yo sé

tú 

él, ella, Vd. 

nosotros

vosotros

ellos, ellas, Vds. 

yo doy

tú 

él, ella, Vd. 

nosotros

vosotros

ellos, ellas, Vds. 

• Ir – идти
Ir de vacaciones – 
ездить в отпуск

• Dar – давать
dar las gracias (por) … - 
благодарить (за)

Sabes

Sabe

Sabemos

Sabéis

Saben

das

da

damos

dais

dan



• Querer – хотеть, 
нравиться

yo quiero

tú quieres

él, ella, Vd. quiere

nosotros queremos

vosotros queréis

ellos, ellas, Vds. quieren

Ты идешь на вечеринку этим вечером?

Хочу посмотреть на красные цветы 

Я не знаю что едят норвежцы

Благодарю тебя (te) за помощь

Хотим выразить благодарность

Они хотят пить

Я поеду в отпуск в Коста Рику

¿Vas a la fiesta esta noche?

Quiero ver las flores rojas

No sé que comen los noruegos

Quieren beber

Queremos dar las gracias

Te doy las gracias por la ayuda

Voy de vacaciones a Costa Rica



Возвратные глаголы
• Глаголы, которые оканчиваются на –СЯ. В испанском языке на -SE.
Глагол делится на две части – глагольную форму и местоименную 
форму, при этом местоименная форма при спряжении глагола 
ставится перед ним. 

• mirar — смотреть
mirarse — смотреться

• preparar — готовить
prepararse — готовиться

• levantar — поднимать
levantarse — подниматься

Местоимение  мест. форма Гл. форма

yo me -o

tú te -as/-es

Él ella Usted se -a/-e

nosotr@s nos -amos/-emos/-imo
s

vosotr@s os -áis/-éis/-ís

ell@s Ustedes se -an/-en



lavarse – умываться sentarse – садиться vestirse – одеваться
_ lavo – я умываюсь _ siento – я сажусь _ visto – я одеваюсь
_ lavas – ты умываешься _ sientas – ты садишься _ vistes – ты одеваешься
_ lava – он, она, умывается _ sienta – он, она садится _ viste – он, она одевается
_ lavamos – мы умываемся _ sentamos – мы садимся _ vestimos – мы одеваемся
_ laváis – вы умываетесь _ sentáis – вы садитесь _ vestís – вы одеваетесь
_ lavan – они умываются _ sientan – они садятся _ visten – они одеваются

bañarse – мыться
casarse – жениться
ducharse – принимать душ
lavarse – умываться
levantarse – вставать

quedarse – оставаться
reírse – смеяться 
vestirse — одеваться 
ponerse — надевать
peinarse — причёсываться
dormirse — засыпать (o — ue)

Me levanto de la cama y me visto — Я встаю с постели и одеваюсь
Me pongo los pantalones — Я надеваю брюки



1.Yo (levantarse) a las diez de la mañana; 
2.¿A qué hora (levantarse) ustedes?
3. Los estudiantes (prepararse) para el examen; 
4. ¿Por qué no (prepararse, vosotros) para la clase de 
español? 
5. Yo no (ducharse) por la noche;
6. Susana (mirarse) en el espejo antes de salir de casa; 
7. ¿(lavarse, tú) las manos antes de comer? 
8. Mi amigo (llamarse) Mario; 
9. (lavarse, nosotros) los dientes dos veces al día; 
10. Ella (acostarse) siempre muy tarde;
11. Los niños no (dormirse) muy rápido.



Предлоги
• En – на, в, через
• При обозначении места (где?):

Mi amigo trabaja en la oficina. – Мой друг работает в офисе.
Quedamos en la cafetería de al lado. – Встречаемся в кафе, которое находится рядом.
El libro está en la mesa – книга находится на столе
• При обозначении времени (Через сколько?):

En dos horas estamos en casa. – Через два часа мы будем дома.
En agosto me voy a Italia. – В августе я поеду в Италию.

• При обозначении средства передвижения:

Siempre viajo en avión porque es rapido. – Всегда путешествую на самолете, потому 
что это быстро.
¿Vamos en coche? – Поедем на машине?



Предлог а - в, у, к, за, по 
употребляется:

• направление действия на человека.(кому?кого?)

Escucho música — Я слушаю музыку
но: Escucho a mi papá — Я слушаю своего папу
Pido la cuenta al camarero — Я прошу у официанта счёт
Compramos regalos a los niños — Мы покупаем подарки детям
• направление движения. (куда?)

Yo voy al colegio — Я иду в школу
Mi marido vuelve a casa — Мой муж возвращается домой
• при обозначении времени (во сколько?)

Cada jueves cenamos a las diez de la noche. – Каждый четверг ужинаем в 
22.
Tengo clase a las tres de la tarde. – У меня занятия в 15



Предлог de - из, с, в, от, о, по, из-за
употребляется:

•  указанием на родительный падеж и принадлежность(Кого?,Чего?,Чей?)

Tengo la guitarra de Pedro. – У меня гитара (кого?) Педро.
Son las cosas de Juan. – Это вещи (кого?чьи?) Хуана.
Estoy en clase de español – Я на уроке испанского.

• направление движения. (откуда? Из какого места)

Salgo de Moscú mañana. – Я уезжаю из Москвы завтра.
Soy de Tomsk. – Я из Томска.

• вещь сделана из чего-то
Tienen mesa de madera. – У них деревянный стол (стол из дерева).
¿Me puedes dar aquella caja de plástico? – Ты можешь мне дать вон ту 
пластиковую коробку?

• «о», т.е. рассказывать о чем-то и т.д.:

Hablamos de nuestras aventuras. – Мы разговариваем о наших приключениях.
Estoy leyendo un libro de amor. – Я читаю книгу о любви.



• ¿Dónde? — 
¿A dónde? — 
¿De dónde? — 

определенный артикль el + предлог а = al
определенный артикль el + предлог de = del

Vuelven al trabajo a la una de la tarde. – Они возвращаются на работу в час 
дня.
Vamos al campo y volvemos a la ciudad mañana. – Мы едем в деревню и 
возвращаемся в город завтра.
El profesor no contesta a la pregunta del estudiante. – Преподаватель не 
отвечает на вопрос студента.
Es uno de los mejores escritores del siglo XIX. – Это один из лучших писателей 
19 века.



•  en или a

• 1. Mañana voy … Málaga; 2. Ahora estoy … Granada; 3. Mi marido 
vuelve … casa muy tarde; 4. Los señores García no están … casa; 5. 
¿Cuándo viajas … Chile? 6. Tengo un billete de avión … Cuba; 7. 
Cristina vive … Paraguay; 8. ¿… dónde vas? 9. Trabajamos … una 
empresa pequeña; 10. Mis amigos me invitan … una fiesta.



1. В котором часу ты выходишь из дома?

2. Ты часто приглашаешь твоих друзей домой

3. Они приедут в августе.

4. Алекс и Ана приезжают в Валенсию сегодня в 10 утра

5. Мы вернемся через 2 дня.

6. Они всегда приходят такими радостными из кино

7. Педро –из Мексики, но живет в Аргентине

1. ¿A que hora sales de casa?

2. A menudo invitas a tus amigos a casa

3. Vienen en agosto

4. Alex y Ana llegan hoy a Valencia a las 10 de la mañana.

5. Volvemos en dos días.

6. ¿Siempre vienen tan alegres del cine?

7. Pedro es de México, pero vive en Argentina.



• Las estaciones del año son: - Времена года:
invierno — зима
primavera — весна
verano — лето
otoño — осень

• ¿En qué estación del año estamos?
Estamos en invierno

• ¿En qué mes estamos? — Какой сейчас месяц?
Estamos en marzo — Сейчас март

• En verano descanso en la playa — Летом я отдыхаю на пляже
En primavera vamos a Los Angeles— Весной поедем в Лос Анжелес

• Los meses del año son:
enero — январь
febrero — февраль
marzo — март
abril — апрель
mayo — май
junio — июнь
julio — июль
agosto — август
setiembre — сентябрь
octubre — октябрь
noviembre — ноябрь
diciembre — декабрь



Tarea
• Исправить ошибки в каждом предложении
• 1. No veo Marcos en el dormitorio; 

2. Escuchamos a la radio cada día; 
3. María llama su padre por las tardes; 
4. José comprende su profesor; 
5. Invitamos nuestros amigos a la fiesta; 
6. No escribo cartas mis padres; 
7. El director explica la secretaria el trabajo para el día; 
8. La mamá compra a un caramelo el niño; 

• Перевести
• Откуда возвращается твой брат? — Мой брат возвращается из Франции; 

2. Из чего эти брюки? — Эти брюки из хлопка; 
3. У тебя есть загородный дом? — Да, у меня есть загородный дом; 
4. ¿Во сколько ты выходишь из офиса? — Я выхожу из офиса в шесть 
вечера; 
5. Где работает отец Давида? — Отец Давида работает на шоколадной 
фабрике;



• Проспрягай следующие глаголы самостоятельно. Типы их чередований 
указаны в скобках.

• despertarse — просыпаться (e — ie)
sentarse — садиться (e — ie)
dormirse — засыпать (o — ue)
vestirse — одеваться (e — i)
ponerse — надевать (g)

• Перевести
• 1. Я просыпаюсь в десять, но встаю в одиннадцать; 

2. Мои дети плохо готовятся к урокам; 
3. Летом Кристина выходит замуж за Роберто; 
5. Я надеваю куртку и выхожу из дома; 
6. Когда учитель входит с класс, ученики садятся; 
7. Моя бабушка хорошо себя чувствует; 
8. Обычно мы ложимся в двенадцать ночи; 
10. Вы принимаете душ каждый день? (usted) 
11. Меня зовут Габриэль, а вас как зовут? (vosotros)


